

## MEMAKNAI KE-PGRI-AN SETIAP BULAN DI KAMPUS UNIPMA

Rabu, 25 Mei 2022, 10:27 WIB, Oleh: Wiwin Juliyanti

---

Penyelenggara : Prodi D3 Manajemen Pajak  
Tempat : Kampus 3 UNIPMA  
Kontak : -  
Agenda : 25 May 2022 s/d 25 May 2022  
Waktu : 08:00-selesai

Sebagai organisasi perjuangan, PGRI merupakan perwujudan wadah bagi para guru dalam memperoleh, mempertahankan, meningkatkan, dan membela hak azasinya baik sebagai pribadi, anggota masyarakat, warga negara, dan pemangku profesi keguruan. Lewat organisasi ini, PGRI berjuang untuk mewujudkan misi hak-hak kaum guru yaitu mewujudkan masyarakat adil makmur dalam negara kesatuan Republik Indonesia, pembangunan nasional, pendidikan nasional, kesejahteraan guru, dan profesionalitas guru. Semua perjuangan dilakukan melalui berbagai cara dan bentuk yang konstitusional, prosedural, dan konsepsional dalam memperoleh kehidupan guru yang layak dan sejahtera dalam pergaulan bermasyarakat dan bernegara.

Untuk itu, PGRI secara konsisten dan konsekuen terus menerus memperjuangkan kesejahteraan guru baik lahir maupun batin, baik material dan nonmaterial agar mereka dapat memperoleh kepuasan kerja yang didukung oleh imbalan jasa yang memadai, rasa aman dalam bekerja, lingkungan kerja yang kondusif, pergaulan antar pribadi yang baik dan sehat, serta memperoleh pengembangan diri dan karier. Sebagai organisasi profesi, PGRI mempunyai fungsi sebagai wadah kebersamaan rasa kepedulian para anggota dalam (1) mewujudkan keberadaannya di lingkungan masyarakat, (2) memperjuangkan segala aspirasi dan kepentingan profesinya, (3) menetapkan standar perilaku profesional, (4) melindungi seluruh anggota, (5) meningkatkan kualitas kesejahteraan, (6) mengembangkan kualitas pribadi dan profesi. Dengan adanya organisasi profesi, setiap anggota mendapat perlindungan dalam mewujudkan profesionalisme secara lebih terarah dan efektif dalam suasana rasa aman dan kondusif.

Dalam rangka memaknai hari ke-PGRI-an yang juga diperingati sebagai hari guru setiap tanggal 25 November, maka segenap civitas akademika UNIPMA mewajibkan untuk mengenakan batik PGRI setiap tanggal 25. Melalui penguatan pada profesionalitas PGRI (Persatuan Guru Republik Indonesia) sebagai salah satu organisasi profesi yang dimiliki oleh guru di Indonesia sebagai wadah untuk meningkatkan profesionalisme guru, mengatasi berbagai masalah yang dihadapi para guru serta memperjuangkan nasib guru dan pendidikan pada umumnya

### Berita UNIPMA

---

1. [PPG UNIPMA DORONG UMKM MELEK DIGITAL LEWAT WORKSHOP KEUANGAN DAN BRANDING PRODUK](#)
2. [KEGAGALAN BUKAN AKHIR! IKA UNIPMA DAN DPRD KOTA MADIUN TUNJUKKAN JALAN MENUJU SUKSES](#)
3. [MAHASISWA TEKNIK ELEKTRO UNIPMA KEMBANGKAN INOVASI SMART CITY BERBASIS IOT](#)
4. [UNIPMA BERSAMA WALI KOTA MADIUN BAHAS PORSENASMA V. SIAP HARUMKAN NAMA KOTA PENDEKAR](#)
5. ["GILA! BISA GAK SIH TIME TRAVEL?" EVA UNIPMA JAWAB LEWAT ILMU FISIKA DAN FILM](#)